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紙 風 船
１０月１６日に後期がスタートしてから、今日まで、学校は４６日ありました。学校を１度も休ま

なかった人は、今日で４６日、学校に登校したことになります。ここまで皆さんは、明るく、元気よ
く過ごすことができました。本当にうれしく思っています。
ふり返ってみると、勉強や運動や、係活動や当番活動、また、学習発表会などの行事をとてもよく

頑張ってきたと思います。その中でも１０月８日の学習発表会は、本当に素晴らしかったです。どの
学年も、学習してきたことを劇や体操、ダンスなどで発表しました。発表会に取り組む姿は、とても
生き生きとしていました。見に来てくれたおうちの方、地域の方、皆さんの頑張りに感動して、嬉し
い気持ちでいっぱいになったことと思います。
さて、最近の皆さんの様子を見ていると、成長したなと感じることが、たくさん見られるようにな

りました。例えば、朝の登校です。あいさつをする姿がたくさん見られるようになりました。大きな
声であいさつをする人、進んであいさつをする人、にこにこ笑顔であいさつをする人、中には会釈を
しながらあいさつをする人もいます。給食時間も、素早く手を洗い、準備に取りかかり、みんなで協
力し合う姿がよく見られます。大きい校舎を少ない人数で、一生懸命にそうじして、きれいにしよう
とする姿が見られます。これからも大切にしてほしい心がけです。
ところで、後期の始業式で、皆さんに２つのことをお願いしましたが、覚えていますでしょうか。
「 」「 」 。 、最高の学級をつくること 友達を大切にすること をお願いしました この２つを頑張ることは
桧木内小の目標を達成することにつながります。とても大切なことだと思います。どうだったでしょ
うか。
最後に、冬休みの過ごし方について、絶対に、交通事故に遭わないでほしいと思います。留守番を

することもあると思いまが、火の事故には、十分、気を付けてほしいと思います。どうか、安全に過
ごしてほしいと思います。それでは、冬休み明け、１月１５日、元気に会いましょう。

先週は清掃強調週間でしたので、通常より５
分長く清掃の時間を設定し、普段は清掃できな
い部分も清掃することができました。年末に向
けて、良い取組だと感じています。清掃は常に
縦割り班の活動で行っていますので、学年の違
う人たちと相談しながら行う姿もとても良かっ
たと思っています。１週間、ご苦労様でした。

いよいよ、和紙を貼り
合わせて、子どもたちが
考案した紙風船の図柄を
和紙に描く作業に取りか
かりました。体育館の暖
房の修理も間に合い、体
育館に和紙を広げて作業をすることができました。紙風船が現実味を帯びてきたように感じました。

冬休み前全校集会 校長あいさつ要旨 １２／２５

＜ほんのささいなつぶやき＞ 佐藤by
。 、 。 、 「 」 。令和５年もあとわずかとなりました 令和５年は いかがでしたでしょうか 私は 今年一年を漢字に表すと 変 となります

今年は変化の年となりました。関係者の皆様方のおかげで、今まで１０年間勤務していた秋田県教育委員会（県庁第二庁舎７階）

からの異動がありました。また、１０年間の勤務では過酷な日々もあり（あまり言われませんが・・・）平日は単身赴任でしたの

で、今は毎日自宅で過ごしています。

４月には、子どもたちに温かく迎えていただき、今でもあの時の嬉しさは忘れられません。本当に感動しました。現在、このよ

うに充実した教育活動に取り組ませていただいているのも、保護者の皆様方のおかげと心より御礼申し上げます。ありがとうござ

います。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。良いお年をお迎えください。

清掃協調週間 １２／１８～２２

紙風船制作③ １２／21


